



## **LR Steinkellner/LR Achleitner: Topleistungen beim Landeslehrlingswettbewerb in Wels**

**Beim Landeslehrlingswettbewerb zeigen die Fachkräfte von Morgen schon heute ihr Können. Mit Fabian Moser und Benjamin Praher nehmen zwei junge Oberösterreicher beim Bundeslehrlingswettbewerb teil.**

Fabian Moser von der Straßenmeisterei Peuerbach und Benjamin Praher von der Straßenmeisterei Bad Leonfelden sind Oberösterreichs beste Lehrlinge in der Straßenerhaltung.

***"Es ist schön zu wissen, dass in den Reihen der öö. Straßenmeistereien die talentierten Fachkräfte von morgen heranwachsen. Gerade in Zeiten des Fachkräftemangels ist es von besonders hohem Stellenwert, die Top-Fachkräfte von Morgen ausbilden zu können"***, unterstreicht Landesrat für Infrastruktur Mag. Günther Steinkellner.

***„Oberösterreich ist das Lehrlingsbundesland Nr. 1 der Republik – es ist sehr erfreulich, dass wir nicht nur in unseren Betrieben, sondern auch im Landesdienst hervorragend ausgebildete junge Fachkräfte haben. Das belegen einmal mehr auch die Topleistungen bei diesem Landeslehrlingswettbewerb. Alle Teilnehmenden haben hier Beeindruckendes gezeigt, insbesondere natürlich die Sieger. Ihnen möchte ich nicht nur herzlich gratulieren, sondern auch alles Gute für den Bundeslehrlingswettbewerb wünschen“***, betont Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner.

Jedes Jahr messen sich die besten Lehrlinge des Landes in der Sparte der Straßenerhaltungsfachmänner bzw. Straßenerhaltungsfachfrauen beim Landeslehrlingswettbewerb. Die Besten der Landeswettbewerbe qualifizieren sich dann für den Bundeslehrlingswettbewerb.

Beim diesjährigen Oberösterreichischen Lehrlingswettbewerb in Wels konnten neben Fabian Moser und Benjamin Praher die Lehrlinge Florian Weidinger von der Straßenmeisterei Lembach und Maria Falkner von der Straßenmeisterei Eferding die weiteren Plätze drei und vier belegen. Im Zuge einer mehrstündigen Prüfung wurde bei allen Mitstreitern sowohl Theoriewissen geprüft, als auch die praktischen Fähigkeiten unter Beweis gestellt.

***"Ich wünsche unseren Gewinnern des Landeswettbewerbs auch auf Bundesebene viel Erfolg. Ein besonderer Dank ist natürlich auch an die Ausbilder zu richten, die für das gute Leistungsniveau mitverantwortlich sind. Schließlich braucht auch der talentierteste Lehrling einen inspirierenden Lehrmeister"***, so Landesrat Steinkellner abschließend.

Bildtext:

LR Steinkellner und LR Achleitner gemeinsam mit den Bestplatzierten des Landes Lehrlingswettbewerbs v.l.: ( 3. Platz) Florian Weidinger von der Straßenmeisterei Lembach, (2. Platz) Benjamin Praher von der Straßenmeisterei Bad Leonfelden (1. Platz) Fabian Moser von der Straßenmeisterei Peuerbach und (4. Platz) Maria Falkner von der Straßenmeisterei Eferding sind Oberösterreichs beste Lehrlinge in der Straßenerhaltung.

Foto: Land OÖ/Daniel Kauder, Verwendung mit Quellenangabe

**Rückfragen-Kontakt:**

**Mag. Marco Sterk, Presse LR Steinkellner**  
**(+43 732) 77 20-172 05, (+43 664) 600 72 172 05, [marco.sterk@ooe.gv.at](mailto:marco.sterk@ooe.gv.at)**